

# DIE STADT INFORMIERT

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Nr. 246/21.08.2014

**Jürgen Ramspeck**  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Rathaus, Königsplatz 1  
2. OG, Zi. Nr. 2.05

Telefon 09122 860-411  
Telefax 09122 860-405  
pressestelle@schwabach.de

## Unternehmensbesuch der Schwabacher Stadtspitze

### **Der Mensch steht im Vordergrund – SASSE Elektronik liefert Problemlösungen**

„Wir entwickeln keine Produkte, sondern Lösungen für die Probleme unserer Kunden“, so das Credo von Carsten Angermeyer, Geschäftsführer der Sasse Elektronik GmbH und Horst König, geschäftsführender Gesellschafter der EBE Group, zu der SASSE seit 2000 gehört. „Bei unseren Entwicklungen steht immer der Mensch und dessen Schutz im Vordergrund, sei es als Patient oder als Anlagenbediener“, so Angermeyer weiter. Von der praktischen Umsetzung dieser Philosophie konnte sich die Schwabacher Stadtspitze, angeführt von Oberbürgermeister Matthias Thürauf während eines Besuchs des Firmensitzes in der Berliner Straße überzeugen.

Bei SASSE Elektronik werden in der Hauptsache Baugruppen für medizinische Geräte entwickelt. Besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf der Sensortechnik, die zum Beispiel verhindert, dass ein Röntgenpatient unbeabsichtigt zu hoher Strahlung ausgesetzt wird. Das Portfolio von SASSE enthält aber auch verschleiß- und wartungsarme Tastatursysteme, die etwa in Geldautomaten oder Informationsterminals eingesetzt werden. Dabei ist jedes Produkt, das entwickelt wird, innovativ. Das Motto bei SASSE lautet: „Es einfach so zu machen, wie die anderen, gibt es bei uns nicht.“

Besonders beeindruckt zeigte sich Oberbürgermeister Matthias Thürauf bei einem Rundgang durch die Fertigungshallen von dem schlanken und effektiven Management-Prinzip SASSE PULL, mit dem das Unternehmen die Produktionsprozesse steuert. „Da kann die Stadtverwaltung vielleicht noch etwas lernen“, so der Oberbürgermeister.

Foto (SASSE): SASSE-Entwicklungschef Dr. Christoph Schnürer-Patschan demonstriert die neuesten Technologien – unter anderem Lösungen zum Kollisionsschutz und Bedienelemente mit integrierter funktionaler Sicherheit wie der DMG-Funktion (Dead Men's Grip). (v. l. n. r.) Michael Zill (Wirtschaftsförderung), Wirtschaftsreferent Sascha Spahic, Dr. Christoph Schnürer-Patschan, Bürgermeister Dr. Thomas Donhauser, Stadtwerkeleiter Winfried Klinger, Carsten Angermeyer, Oberbürgermeister Matthias Thürauf